



UNAB lanza plataforma para localizar a mascotas perdidas en los incendios

Una de las cosas que dejó en evidencia la devastadora emergencia forestal que vive la Región de Valparaíso es la concientización que se ha generado en torno al cuidado de los animales. Y es que los damnificados no solo tuvieron que enfrentar la pérdida de sus viviendas, sino también el extravío de sus mascotas, razón por la que diversas organizaciones han desplegado acciones para que los dueños puedan encontrar a sus queridos "peludos"

La Universidad Andrés Bello también quiso aportar a la noble causa, por lo que creó la plataforma web "Busca a tu mascota".

Se trata de una iniciativa impulsada por la facultad de Ingeniería y la carrera de Medicina Veterinaria de la casa de estudios.

"Es una versión funcional, aún no está completa, faltan varios detalles que trabajar, pero por el tema de que se necesitaba rápido, sacamos esta versión con la ayuda, además, de la subdere (subsecretaria de Desarrollo Regional) Andrea Toledo, quien nos entregó algunas recomendaciones", aseguró David Ruete, director de la Escuela de la Facultad de Ingeniería de la UNAB.

¿CÓMO FUNCIONA?

La aplicación permite reportar a aquellas mascotas que se perdieron de

CONTINUIDAD

Desde la casa de estudios manifestaron la intención de darle continuidad a la aplicación, de manera que esté operativa a nivel nacional y no solo en contexto de catástrofe. "Nosotros queremos hacerlo nacional a través de algún tipo de proyecto que financie la universidad u otra institución", agregó Ruete.

sus dueños pero han sido encontradas por otras personas. Para acceder a la plataforma, hay que entrar a www.buscatumascota.comunidadingenieria.cl. Una vez en el portal, los usuarios deben registrarse y completar un formulario indicando ciertos datos del animal, como su raza, sexo, color, tamaño y si tiene alguna característica distintiva. También se debe adjuntar una fotografía reciente de la mascota y los datos de contacto de la persona que la encontró.

Por otra parte, quienes estén buscando a sus masperdidas pueden aplicar filtros para agilizar el rastreo, como por ejemplo, la zona en que se extravió y las características físicas ya nombradas.

David señaló que el registro es necesario para 'evitar ataques de denegación de servicio, para que la plataforma esté funcionando y no se caiga". O